



UNIVERSITAS SRIWIJAYA

Jln. Raya Palembang - Prabumulih Km. 32 Indralaya, OI, Sumatera Selatan 30662
<http://www.unsri.ac.id>

Jumat, 05 Juni 2009

Dirut Pertamina, Karen Agustiawan Resmikan Graha Pertamina Unsri



Bertempat di Kampus Universitas Sriwijaya, Indralaya, Direktur Utama Pertamina Karen Agustiawan bersama Rektor Universitas Sriwijaya Prof. Badia Perizade dan didampingi oleh Sekretaris Perseroan Pertamina, Toharso dan jajaran manajemen Unsri meresmikan Gedung Baru Graha Pertamina Unsri yang telah selesai dibangun dengan Dana Bantuan dari Pertamina sekitar 2,3 Milyar. Tepatnya setahun yang lalu pada 06 Juni 2008, Dirut Pertamina sebelumnya Arie. H. Soemarno bersama Wakil Gubernur Sumsel periode sebelumnya Prof. dr. Mahyuddin NS dan Rektor Universitas Sriwijaya, Prof. Dr. Badia Perizade MBA telah meletakkan batu pertama dalam rangka pembangunan Graha Pertamina Unsri sebagai wujud kepedulian dan perhatian Pertamina di bidang pendidikan.

Pembangunan Gedung Graha Pertamina, sebagai bagian dari Taman Teknologi Energi di Kampus Unsri ini merupakan bentuk realisasi dari respon positif Pertamina akan komitmen dan kepeduliannya terhadap pengembangan riset dan teknologi energi di dunia pendidikan khususnya di wilayah Propinsi Sumatera Selatan yang telah mendeklarasikan sebagai lumbung energi.

Provinsi Sumatera Selatan sebagai Lumbung Energi Nasional saat ini telah menjadi prime mover dalam pengoptimalisasian potensi Sumber Daya Energi untuk mengatasi tantangan dan kompleksitas problematika sektor keenergian serta menjamin ketahanan energi nasional. Sumatera Selatan sendiri telah menjadi pelopor dalam berbagai bidang energi dan menjadi percotohan dalam program konversi minyak tanah ke gas yang dinilai berhasil dan mendapatkan respon yang positif.

Disamping itu, sebagai Universitas Negeri yang terkemuka, Universitas Sriwijaya memerlukan sarana dan fasilitas yang memadai untuk bisa bersaing dalam melahirkan generasi-generasi muda bangsa yang siap pakai dan cerdas serta unggul di bidang teknologi. Berdasarkan pemikiran itu, Pertamina memberikan dukungan berupa bantuan dana untuk pembangunan gedung Graha Pertamina Unsri demi meningkatkan kualitas pendidikan dan tentunya daya saing Universitas Sriwijaya dengan lembaga pendidikan lainnya.

"Pertamina bangga dapat memberikan kontribusi kepada masyarakat Sumatera Selatan (Sumsel), khususnya civitas akademika Unsri, dimana Sumsel merupakan salah satu propinsi dengan sumber energi yang melimpah," kata Karen Agustiawan.